

社会を明るくする運動推進大会を開催しました

6月29日、蘇陽中学校において、第74回社会を明るくする運動推進大会が開催されました。

「社会を明るくする運動」は、犯罪や非行の防止と犯罪や非行を犯した人達の更生について理解促進を呼びかける全国的な運動で、今年で74回目を迎えます。

大会では、蘇陽中学校の生徒と保護者を対象に、シンガーソングライターのむたゆうじさんによるトーク&ライブが行われ、命の大切さや一人ひとりの個性を認め合う大切さを訴える曲などが披露されるなど、会場は大変な盛り上がりを見せていました。



熱唱するむたゆうじさん

第20回町長旗争奪ナイターバレーボール大会

7月17日、18日、総合体育館パスレルにおいて、第20回町長旗争奪ナイターバレーボール大会が開催されました。

今回は5チームが参加。決勝では中島東部と下名連石が対戦し、熱戦の末、中島東部が6月の協会長杯につづき優勝を飾りました。

大会結果：優勝 中島東部
準優勝 下名連石



優勝した中島東部のみなさん

熊本県中学校総合体育大会 ～県代表として九州大会へ～

【陸上競技】

7月20日、21日の2日間にかけて、えがお健康スタジアムにおいて、熊本県中学校総合体育大会陸上競技が行われました。

蘇陽中1年の藤原煌士さん(上差尾)が1年生の部の100m走に出場し、11秒99で見事優勝。8月6日から長崎県で開催された九州大会に出場し、優勝した時のタイムを上回る力強い走りをみせました。

【サッカー競技】

7月20日から22日の3日間、天草市と苓北町において、「熊本県中学校総合体育大会サッカー競技大会」が開催され、矢部中サッカー部が準優勝を果たし、九州大会へと駒を進めました。

7月30日に町長と教育長を表敬訪問し、荒木恒輝主将は「熊本県を代表して参加する九州大会では、良い結果が残せるよう最後まで戦いたい」と九州大会での活躍を誓いました。

九州大会は、8月5日から沖縄県で開催され、大分中学校(大分県1位)と対戦しました。暑い中、最後までチーム一丸となって戦い抜きました。



100m走で優勝した藤原選手



矢部中サッカー部表敬訪問の様子



九州大会にて円陣を組む選手たち